

RESNARKOBA

Patroli Malam oleh Polsek Cisolok Polres Sukabumi Menjaga Keamanan di Malam hari

Sukabumi - SUKABUMI.RESNARKOBA.ID

May 29, 2024 - 11:14



Patroli Malam oleh Polsek Cisolok Polres Sukabumi Menjaga Keamanan di Malam hari

Polsek Cisolok tetap menjadi fokus utama. Dengan penuh dedikasi, anggota Polsek Cisolok melakukan patroli malam guna mencegah berbagai bentuk gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (gukamtibmas). Dari pukul 22:00 hingga selesai, petugas patroli bergerak menyusuri jalanan yang dianggap rawan, memberikan rasa aman kepada warga, dan menciptakan lingkungan yang kondusif.

Jalur Patroli yang Dilalui

Perjalanan dimulai dari Markas Polsek Cisolok, menyusuri Jalan Raya Cikelat Cikotok, kemudian berkeliling melalui Jalan Raya Cipanas Cilukulu, dan berakhir di Desa Karangpapak, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi. Daerah-daerah seperti Karangpapak, Marinjung Hilir, Karanghau, Cisolok, hingga Pasirbaru menjadi sasaran patroli untuk memastikan keselamatan warga.

Antisipasi Berbagai Ancaman

Selama patroli, anggota Polsek Cisolok tidak hanya berfokus pada penjagaan keamanan secara umum, tetapi juga melakukan berbagai tindakan preventif. Mulai dari memberikan himbauan kepada warga tentang keamanan, hingga menyampaikan peringatan terhadap potensi tindak kriminal seperti pencurian, premanisme, narkoba, dan lainnya. Tak hanya itu, mereka juga memastikan agar kendaraan warga diparkir dengan aman dan dikunci dengan baik.

Membangun Kedekatan dengan Masyarakat

Tidak hanya sebagai penegak hukum, petugas patroli juga menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat. Mereka turun langsung ke lapangan, berinteraksi dengan warga, memberikan himbauan, dan mendengarkan keluhan serta masukan dari masyarakat. Dengan demikian, terjalinlah hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat, yang menjadi kunci utama dalam menciptakan keamanan yang berkelanjutan.

Hasil Patroli

Setelah melalui serangkaian patroli malam, harapan Polsek Cisolok adalah agar masyarakat dapat merasakan keberadaan polisi dan merasa aman di lingkungan mereka. Dengan kesigapan dan kerja keras dari anggota Polsek Cisolok, diharapkan terciptanya lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga.

Kesimpulan

Inilah cerminan komitmen Polsek Cisolok dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, terutama pada malam hari yang rawan. Dengan adanya patroli rutin seperti ini, diharapkan masyarakat dapat tidur dengan nyenyak, tanpa khawatir akan ancaman keamanan yang mengintai.